

PTA活動の手引き



大阪市教育委員会

PTA活動をはじめるあなたへ

今、どんなお気持ちですか。

ただでさえ忙しい毎日。PTAの役員なんて、引き受けれるつもりなかったのに。

どうしよう…と、不安な気持ちになっていませんか。

私も、PTA活動を始めたばかりの頃はそう思っていました。



でも、PTA活動は一人でがんばるものではありません。

仲間と一緒に、助け合いながら、続けていくものなのです。

しんどいときには仲間に相談し、仲間がしんどいときにはきちんと話を聞いてあげましょう。

“一人で抱え込まないで” これが、私が伝えたい一つ目のメッセージです。

確かに、しんどいなあとか、めんどくさいなあとか、思うこともあります。

ただ、振り返ってみると、PTA活動をしたからこそ出会えた人がたくさんいるし、PTA活動をしたからこそ経験できたことがたくさんあります。いろいろなイベントなどを経験し、自分自身の世界が広がった気がします。遠く感じていた学校や先生も、近い存在になり、子どもが通う学校についてよく知ることができました。

“楽しんで” これが二つ目のメッセージです。

PTA活動のおかげで、自分の子どももいろいろな経験ができたと思います。PTAのイベントに子どもを連れて行くことで、親の力だけではできないことを子どもが体験できたり、いろんな人に会ったりすることができました。PTA活動を続けていくうちに、気付けば、私も、子どもも、地域に住んでいる子どもたちや、いろいろな立場の方と顔見知りになり、声をかけたり、かけられたりするようになりました。

“子どもの幸せのために” これが最後のメッセージです。

これから、あなたやあなたのお子さんはどんなことを経験するのでしょうか。

人とのつながりのなかで、たくさんの笑顔に出会えることを心よりお祈りしています。

それでは、これから一緒に、PTA活動を楽しんでいきましょうね。

センパイ役員より